



前田あきNEWS

人と街、今と未来の架け橋になる

月刊
アッキーニュース
Vol.08

【討議資料】

【川口市立科学館について】

昨年6月に10周年を迎えた川口市立科学館、 10年で来場者は100万人を超えるました。

本市の科学館は展示室・プラネタリウム・天文台の3つの施設をあわせ持つ他に類を見ない施設です。

科学館では一般向けの常設展・特別展だけでなく、市内外の小中学生が学習に訪れたり、学校への出前教室を行っています。また、週末には科学に興味がある小学生を対象にしたサイエンスクラブの実施、夏休みには高校生によるサイエンスDAYの実施など、科学を学ぶ場を数多く提供しています

2013年6月議会一般質問において川口市立科学館について取り上げました

2013年6月議会要旨

【Q】 プラネタリウムは10周年を機に改修が行われたが、展示装置は変わっていない。ニーズや保守管理の問題から、入れ替えも必要かと思うが、いかがか。

【A】 2013年度において、新たな展示装置の導入を行う。今後も利用者のニーズや時代に即した装置の更新、また利用される方々の興味・関心を引くような事業・企画を展開することで、科学館の設置目的である未来社会に対応した青少年の育成を図っていく。

【Q】 科学館では主に夏休みに入った時に学校への科学出前講座を行っているが、この期間、学校では他の行事が重なることもあり、希望する学校が限られてしまうと審議会でも議論になった。より多くの学校に活用してもらえるようにできないか。

【A】 今まで7月下旬の平日に開催していたが、今後は土曜日も開催日とし、学校公開等でより多くの方々が天文・科学に対して興味・関心につながるよう事業に取り組んでいきたい。



前田亞希からみなさまへ



私は小・中学生と理科が好きで、現在科学館で行われているような科学関係のイ

ベントによく参加したものでした。教科書にない実験ができる場というのがとても楽しかったことを今でもよく覚えています。理科好きの子供だった私は結果として心理学の道に進みましたが、学生時代には工学部と研究を行うなど、学校の内外で理科を学んだことは少なからず私の進路や研究内容に影響したと考えています。

本市の科学館で行われているイベントにもぜひ多くの子どもたちに参加してもらい、科学を好きになり、新市立高校の理数科で学び、そして一人でも多くの日本を背負う科学者・技術者が生まれることを願うばかりです。そのためにも引き続き科学館のさらなる充実に向けて尽力してまいります。

子育てに関する悩みや不安は

川口市子育て相談課 家庭児童相談室

直通電話：048-259-9005 または 048-257-3330 (月～金 8:30 - 17:15)



市政全般について、あなたの声をお聞かせください

お名前	フリガナ	
ご住所	〒	
ご連絡先	電話番号	FAX
	携帯番号	E-mail



前田 あき プロフィール

- 昭和55年3月17日生まれ 34歳
- 日本大学文理学部心理学科
心理学専攻 博士前期課程 修了
- 明治大学大学院ガバナンス研究科
ガバナンス専攻 修了
- 自民党埼玉政治学院 1・2期生
- TOKYO 自民党政経塾
専門政治コース 4・5期生
- 平成23年 川口市議会議員初当選
- 建設常任委員
- 危機管理対策・庁舎整備等特別委員

ご意見・ご感想募集中

【みなさまと一緒に子育て・教育で最高の川口市を創り上げるために】
子供も大人も一人一人が輝き、夢を持ち自分に自信を持って成長できる川口市にしたい。そのためにも人と人の知恵を繋ぎ、今ある資源を最大限に活かし、未来へと希望が持てるまちになるように前田あきは全力で頑張ります。しかし、議員一人の力では限界があります。街について皆様が気づいたことや市政に対するご意見等、些細なことでも結構ですので、お知らせいただければ幸いです。下記にまでご連絡ください。

FAX 050-3488-7635

E-mail mail.akimaeda@gmail.com

公式ホームページ

http://akimaeda.jp



携帯からも
ご覧いただけます